

6TQ2

1. Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est la couleur de la pureté et je le vois comme quelque chose qui illumine
2. Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que, pour les chrétiens il est pur
3. Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car le blanc est signe de « pureté », de quelque chose de saint
4. Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce que c'est la lumière
5. Si Dieu était une couleur, il serait blanc puisqu'il est la pureté en personne, la sagesse
6. Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il inspire la paix et la neutralité
7. Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce qu'il éclaire les personnes dans le besoin qui croient en lui et inspire la paix
8. Si Dieu était une couleur, il serait blanc puisqu'il est le droit chemin, la lumière à suivre
9. Si Dieu était une couleur, il serait blanc/bleu très clair puisqu'il est de nature pure et il est lumineux
10. Si Dieu était une couleur, il serait bleu parce que le ciel est bleu et qu'on dit que Dieu se trouve au paradis (au ciel) donc c'est le bleu
11. Si Dieu était une couleur, il serait le jaune parce qu'il représenterait le bonheur pour certaines personnes ainsi que le soleil
12. Si Dieu était une couleur, il serait jaune, car je l'ai vu comme une représentation du soleil
13. Si Dieu était une couleur, il serait le jaune parce que le jaune est illuminant, joyeux, étincelant
14. Si Dieu était une couleur, il serait un mélange de blanc et de noir (comme le yin et le yang) parce que, pour moi, le blanc est symbole de pureté ; le noir est la rage, la colère, le mal fait ; cela dépend dans quel sens on regarde les choses. ; certains le trouvent héroïque et d'autres le considèrent comme la pire personne
15. Si Dieu était un animal, il serait un lion, car c'est le roi de la jungle
16. Si Dieu était un animal, il serait une panthère parce qu'il court vite pour sauver les gens
17. Si Dieu était un animal, il serait une colombe, car, pour moi, cet oiseau est lié à Dieu
18. Si Dieu était un animal, il serait une grenouille parce qu'il saute de personne en personne pour les aider
19. Si Dieu était un animal, il serait le paresseux, car il est lent pour agir
20. Si Dieu était un animal, il serait le cerf parce que le cerf est confiant et puissant
21. Si Dieu était un animal, il serait le cerf, parce que le cerf est majestueux, loyal
22. Si Dieu était un animal, il serait le chien parce que c'est le meilleur ami de l'homme
23. Si Dieu était un animal, il serait une colombe parce que la colombe est blanche
24. Si Dieu était un objet, il serait une clé parce qu'il donne de nombreuses solutions
25. Si Dieu était un objet, il serait une croix en bois, car il est présent partout
26. Si Dieu était un objet, il serait une sorte de baguette magique parce qu'il a inventé (créé) beaucoup de choses

27. Si Dieu était un objet, il serait un téléphone parce que certains peuvent s'en passer et d'autres non
28. Si Dieu était un objet, il serait le téléphone, car il a une réponse à toutes nos questions
29. Si Dieu était un objet, il serait un fluo parce qu'il met en évidence la vie des gens
30. Si Dieu était un objet, il serait une chaise sur laquelle on peut s'appuyer quand on en a besoin
31. Si Dieu était un objet, il serait un fauteuil, car certains se reposent trop sur lui
32. Si Dieu était un objet, il serait une lampe puisqu'il est la lumière de tous
33. Si Dieu était un objet, il serait un drapeau blanc pour stopper tout
34. Si Dieu était un objet, il serait une montre parce que le temps est précieux, important pour vivre chaque moment présent
35. Si Dieu était un état de matière, il serait le brouillard, car son histoire est assez floue et chaque personne y donne un avis différent
36. Si Dieu était une catégorie de maisons, il serait une maison abandonnée parce qu'en le regardant, on juge, alors qu'il y a du potentiel
37. Si Dieu était un acteur, il serait Taylor Swift puisqu'il est aussi généreux qu'elle
38. Si Dieu était quelque chose, il serait le temps parce qu'il pardonne et ne retourne pas en arrière, mais les actes restent en mémoire et provoquent des conséquences
39. Si Dieu était de l'argent, il coûterait un milliard puisqu'il est impossible à atteindre
40. Si Dieu était un être humain, il serait un jeune parce qu'il est innocent et bienveillant
41. Si Dieu était un non humain, il serait un alien parce qu'on en entend toujours parler, mais on ne l'a jamais vu
42. Si Dieu était une application, il serait Facebook parce que c'est pour les vieux
43. Si Dieu était un plat, il serait le couscous, car c'est un plat de partage
44. Si Dieu était une valeur, il serait le partage parce qu'il a toujours aidé ses prochains en partageant ses biens
45. Si Dieu était une matière, il serait les maths, car il est logique et incohérent à la fois, beaucoup d'inconnues, cherché par beaucoup
46. Si Dieu était une matière, il serait la religion, car ça parle uniquement de lui
47. Si Dieu était un cours, il serait les sciences pour prouver qu'il n'existe pas
48. Si Dieu était un sport, il serait du ping-pong, car il renvoie la balle à peine reçue, (... illisible...)
49. Si Dieu était un sport, il serait le football parce que le foot réunit tout le monde, réalise des exploits, est éternel
50. Si Dieu était une personne des services publics, il serait une aide familiale, car il guide les gens vers un monde meilleur
51. Si Dieu était un sens, il serait le goûter, car quand on goûte, soit on aime et on en reprend, soit on n'aime pas et on s'éloigne
52. Si Dieu était un sentiment, il serait l'indifférence, car il agit sans penser à l'avis des autres
53. Si Dieu était une période, il serait l'été, chaleureux et accueillant

54. Si Dieu était une saison, il serait l'été, car il est chaleureux
55. Si Dieu était un jour, il serait le samedi parce que c'est le meilleur jour de la semaine
56. Si Dieu était une voiture, il serait une Koenigsegg Agera, car il irait vite
57. Si Dieu était un héros, il serait un Jackie Chan Karateka pour se protéger du Sheitan
58. Si Dieu était un joueur de foot, il serait Pelé, le seul à avoir vu ses buts comme Dieu et ses miracles
59. Si Dieu était un joueur de foot, il serait Cristiano Ronaldo parce qu'il est le GOAT
60. Si Dieu était un joueur de foot, il serait Messi, car Messi est un Dieu, car il réalise des exploits, est connu de tous
61. Si Dieu était un joueur de basket, il serait Michaël Jordan, car les autres joueurs l'appelaient Black Jesus
62. Si Dieu était un club de foot, il serait le Réal
63. Si Dieu était une partie du corps, ça serait les pieds, car il aime ça
64. Si Dieu était un organe, il serait le cœur, car tout le monde parle de Dieu en lui
65. Si Dieu était un homme, il serait un enfant parce qu'un bébé, c'est innocent, « pur », gentil (de base)
66. Si Dieu était un Jackson, il serait Mickael, car il est plus connu que le pain
67. Si Dieu était un rappeur, il serait Luv Resval, car Luv Resval sait parler, a de belles paroles
68. Si Dieu était un méchant de dessin animé, il serait le méchant dans Inspecteur Gadget, car on ne sait pas à quoi il ressemble
69. Si Dieu était un personnage fictif, il serait Gaspé, car on ne le voit pas
70. Si Dieu était un outil, il serait un tournevis, car il tourne chaque problème vers sa solution
71. Si Dieu était une arme, il serait une carabine puisqu'il est précis
72. Si Dieu était une arme, il serait une grenade flash pour illuminer tout le monde
73. Si Dieu était un Américain, il serait Bruce Willis puisqu'il est le meilleur
74. Si Dieu était un bâtiment, il serait une église parce que c'est là qu'il est le plus considéré
75. Si Dieu était une profession, il serait psychologue parce que Dieu est à l'écoute des siens et les guide vers le bon chemin
76. Si Dieu était une personne, il serait moi, car on ne l'a jamais vu dans la même pièce que moi
77. Si Dieu était une drogue, il serait du cannabis parce qu'il nous fait changer le monde
78. Si Dieu était un nombre, il serait le 444 parce qu'il représente une protection
79. Si Dieu était un beauf, il serait Jeff Tuche puisqu'il est le plus beauf
80. Si Dieu était un symbole, il serait un infini parce qu'il est vivant à l'infini
81. Si Dieu était une pièce de l'école, il serait la salle d'étude parce que c'est dans le calme qu'on se pose les bonnes questions, selon moi
82. Si Dieu était à mon image, il serait incroyable, car je suis incroyablement incroyable